



光和

光和小
携帯サイト

9月号
練馬区立光和小学校
令和4年9月1日



2学期に向けて

校長 矢島 直行

42日間の長い夏休みが明け、静まり返っていた学校に子供たちの元気な姿が戻ってきました。前半は35度を超す猛暑日が続きましたが、感染症対策とともに熱中症対策を十分に行うなどして、子供たちは充実した夏休みを過ごすことができたのではないかでしょうか。夏休みは、子供たちにとって普段の学校生活ではできない多くの体験ができるとともに、自分で計画をたてすすんで学習をするなど、主体的に取り組む習慣を身に付けるよい機会となったと思います。

さて、子供たちをはじめ、保護者の方々も楽しみにしていました「光和盆踊り大会」は、感染症拡大を防ぐために、中止とさせていただきました。主催する青少年育成石神井地区光和小地域委員会をはじめ、PTAの皆様も子供たちのためにとの思いで準備をしてきましたが、安全第一のための判断です。ご理解のほどよろしくお願ひいたします。

「光和小 早起きラジオ体操会」は予定通りに行うことができました。朝早くから大勢の子供たちや保護者の方に参加していただき、規則正しい生活リズムを保つよい機会となりました。ご協力いただきました皆様方に感謝申し上げます。

甲子園で行われました全国高等学校野球選手権大会は、連日熱戦が繰り広げられました。一生懸命に取り組む選手の姿に熱くなりました。特に東北勢にとって初めて深紅の大優勝旗が白河の闇を越えたことは、大きな話題になりました。優勝できたことは、「全ての高校生の努力の賜物である」というコロナ禍での高校生の気持ちを思いやる監督のインタビューは、感動を呼びました。困難なときでも目標に向かって諦めない姿勢は、私たちの学校生活でも生かしていくことができます。

今日から2学期が始まります。読書やスポーツ、芸術の秋と言われるように、子供たちが活動するのに最適な季節です。一つ一つの行事が子供たちにとって実りのあるものになるように努めていきます。早速6年生は、9月7日(水)に水泳記録会を行います。これまで近隣の小学校三校が集まり、区内の小学校が一緒に記録会を行っていましたが、各校ごとの開催になりました。3年ぶりの水泳となりましたが、小学校生活の思い出に残る水泳記録会となるように、教職員も一丸となって子供たちを応援していきます。

10月には運動会が行われます。感染症対策のために、表現と短距離走の運動会となります。今できることを工夫しながら教員は子供たちの実態を踏まえて計画を考え、安全に配慮しながら練習に取り組んでいきます。

これからも暑い日が続くと思われます。感染症対策とともに熱中症対策など学校でも安全に十分気を付け、充実した2学期になるように努めてまいります。

9月（長月）の行事予定

月	火	水	木	金	土	日
			1	2	3	4
			2学期始業式 登校指導日 給食(始) 4時間授業			
5	6	7	8	9	10	11
全校朝会 発育測定①②		午前5時間授業 連合水泳記録会 ⑥	発育測定④	たんぽぽ指導(始) 発育測定③	土曜授業(4時間) ※避難訓練(引き取り訓練)は今年度、全学年行いません。	
12	13	14	15	16	17	18
学年朝会 体験授業(三原台中)⑥給食費・教材費引き落とし	4時間授業 発育測定⑤ 校内研究授業(6-3)	発育測定⑥ クラブ活動	集会 ライフ出前授業③			
19	20	21	22	23	24	25
敬老の日	全校みん友活動	委員会活動	水道キャラバン④ キューピー出前授業⑤	秋分の日 光和まつり		
26	27	28	29	30		
学年朝会		歯科検診⑥ 午前5時間授業	ふれあい環境学習 ④	5時間授業 発育測定結果配付		

①→1年生 ②→2年生 ③→3年生 ④→4年生 ⑤→5年生 ⑥→6年生

お知らせ・お願ひ

水泳指導

今年度は感染対策を講じた上で、水泳指導を行うことができています。保護者の皆様におかれましては、検温や持ち物の確認等、ご協力ありがとうございます。

1・2・3年生は初めての学校での水泳学習でした。「浮く」「もぐる」など、普段の生活では経験することができない動きを楽しむことができました。4・5・6年生は約2年ぶりの水泳学習でした。「けのび」や「ばた足」などの基本的な動きや、クロールや平泳ぎなどの練習に取り組むことができました。2学期は9月9日まで実施します。

来年度も今年度の実施を踏まえ、感染対策を講じた上で実施できるよう計画を進めていきたいと思います。

4年生「総合的な学習の時間」

総合的な学習の時間で「ともに生きる」の学習を進めてきました。障がいがある人たちがどのような生活をし、どんな大変さを感じているのかを調べることを通して、みんなが暮らしている社会の中や学校の中にも誰もが困らずに生活できる様々な工夫がされていることに気付きました。

さらに、昨年開催された東京パラリンピックに着目し、関心をもったパラスポーツについて調べました。「ボッチャ」「ゴールボール」などパラスポーツの魅力や「水泳」「バスケット」などのルールの違いや障がいに合わせた工夫について調べました。自分たちの視野を広げ、いろいろな人の立場に立って考えることができた学習となりました。

ご家庭へのお願ひ

練馬区教育委員会の方針に則り、2学期も引き続き4点のご協力をお願ひいたします。

①児童は毎朝、自宅で検温して健康カードに記入をお願いします。

②本人及び家族の方に発熱等の風邪の症状がみられるときは、無理をせずに自宅で休養をお願いします。

③登校後、発熱等を発症したときは、保護者の方に連絡しますので、引き取りに来てくださるようお願いします。

④欠席させる場合は、ご家庭のスマートフォン等または電話にて学校に連絡をお願いします。